

Cher adhérent,

Tu es étudiant de troisième cycle. Peut-être en DEA, peut-être en train de finir ta thèse, ou de la commencer.

En troisième cycle les difficultés sont nombreuses : pas d'allouations DEA, pas de bourses PGRST : comment faire pour vivre ?

Très peu de postes dans ta branche au CNRS, comment faire pour trouver du boulot dans l'industrie ?

Quelles conditions de travail, d'encaissement dans le cadre de ton stage de DEA, de ta thèse ?

Alors isolé' dans ton labo à Luminy, à St Jérôme, ou ailleurs, tu penses peut-être qu'il n'y a qu'à courber le dos, à s'accrocher au boutinage pour essayer de tenir.

Et pourtant, il y a une autre solution, c'est l'entraide avec le groupe d'études UNEF troisième cycle.

L'entraide c'est, par exemple la recherche en commun des possibilités de débouchés industriels pour les troisièmes cycles.

C'est aussi l'action pour que se concrétisent au niveau de la formation des chercheurs, au niveau de la recherche, les orientations de développement dégagées par le colloque sur la recherche et dont les grandes lignes ont été fixées par le GRI.

C'est l'intervention pour faire entendre notre voix dans les différents conseils d'UER, de labor, de fac, sur tous les problèmes qui nous concernent.

C'est ... à fin de compléter

Pour commencer à lancer les réflexes de cette entente dans le 3^e cycle à l'Université
je te propose de participer à une réunion de constitution du groupe d'étude.
Rendez-vous Mardi 26 Octobre à 18h au local de l'A.G.E.N.-
(fie St Charles), Perles en ordre de tir. Il y aura un pot.

François BONNAREL

F Bonnarel